
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１７日（土）、第７０回見崎中学校体育大会を開催し 

ました。感染症対策で「時間短縮」「マスク着用」「手洗い、 

手指消毒の徹底」「整列より人との距離の確保」など、たくさ 

んの活動の制限の中、実行委員会・生徒会・ブロック長・ 

３年生を中心に「全校生徒で盛り上がろう」と、見事な体育 

大会を創り上げてくれました。これまでにない状況での体育 

大会ですので、貴重な思い出に残る体育大会になったと思い 

ます。実行委員長と各学年のブロック長（リーダー）の感想 

の一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見崎中学校だより 

露  路

令和２年 

10月23日 

第７号 

編集責任 

永溝 弘幸 

校 訓 「自主創造」「着実勤勉」「融和協同」 
学校教育目標 
『ふるさとのよさを実感するとともに 
  自らよりよい社会の形成に貢献する子どもの育成』 
・問題を発見し、その解決に自ら関わる子ども 
・自分の考えが相手に伝わるように工夫して表現する子ども 
・互いの違いを認め合い、良好な人間関係を築く子ども 

3年青ブロック長 

 最初、不安や心配で押しつぶされそうでした。

四日目の練習の後、橋山先生・永尾先生、赤ブロ

ック長や副ブロック長から、自分と古賀さんの頑

張っているところを言ってもらい 

自信になりました。最後の体育大 

会が、この１，２，3年生でできて 

最高でした。 

３年赤ブロック長 

 まず、皆に練習をさせるのではなく、自分から

声を出し、ついてきてくれるようなブロック長

になろうと思いました。副ブロック長の小倉さ    

んや青ブロックの大淵君、古賀さ

んと協力して、両ブロックともよ

くまとまり、一体感が生まれてき

たのを感じました。 

実行委員長  

 生徒会の皆で考えたスローガンは、コロナ禍でたくさんの行事ができなくなったけど、体育大会だ

けは全校生徒で熱く盛り上がろうという思いが込められています。生徒会の中で何度も意見のぶつ

かりがあったけど、「体育大会を盛り上げたい」という信念を貫き通したおかげで成功させることが

できたと思います。生徒会の皆、ブロックリーダーの皆、見崎中学校の皆、本当にありがとう！ 

3年青副ブロック長 

 私たち３年生は「まず、３年生が 

恥ずかしさを飛ばして１、2年生 

をリードしよう」と考え、練習を 

積み重ねました。私は、ブロック長、1，2，3 年

生、生徒会の力を借りながら最後まで頑張るこ

とができました。最後の体育大会、３年生で協

力、競い合うことができてよかったです。 

３年赤副ブロック長 

         「私が副ブロック長でなければ」と

何回も思いましたが、赤ブロック 

のみんなの協力おかげで、頑張っ 

て最後まで続けてよかったです。青ブロックの

大淵君や古賀さんが頑張っているところを見

て、私も頑張ろうと思いました。感謝です。実行

委員のみんなや先生方にも感謝です。 



 

 

 

 
 

２年青ブロックリーダー 

 ３年生の体育大会にかけた気持ちが分かり、今

まで以上に頑張って練習に取り組むことができ

ました。短縮された体育大会だったけど、とても

楽しかったです。この「楽しい」は一生けん命やっ

て楽しいの「楽しい」です。感謝しかないです。 

２年赤ブロックリーダー 

 練習後の実行委員・ブロック長会で、先輩から

「もっと自分の気持ちを全員に伝えよう」とアド

バイスをもらい実行しました。この体育大会で学

級の絆と学校全体の気持ちについて考えること

ができたと思います。これから活かしたいです。 

１年青ブロックリーダー 

 練習の時から、校歌を大きな声を出して叫ぶよ

うに歌いました。当日、生徒会種目や競争遊戯は

クラスで協力できました。２，３年生の種目の時

はしっかり応援できました。青が勝てたのはみん

なが一つになり応援したからだと思います。 

1年赤ブロックリーダー 

 1 週間で自分も含めみんな変わることができ

たと思います。「三密をさけて」と言われていた

のが、自分たちで意識できるようになったから

です。負けたけど、みんなが楽しく協力して声を

出し合うという目標は達成できたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２１日（水）に、 

八女地区連合音楽会がサザ 

ンクス筑後で実施されまし 

た。この音楽会も、無観客、 

午前・午後の２部構成で入 

れ替わりという感染症対策 

のもと行われました。 

 ３年生は、受験をひかえ 

この時期までよく部活動を 

頑張ったと思います。『メイクユーハッピー』『プリテンダー』の素晴らしい演奏、自分たちで

創り上げた演奏に自信を持ってほしいと思います。写真は、１７日の体育大会当日、演奏曲を

全校生徒に披露してくれた時のものです 

 

 

 

 

令和２年度 重点目標 

『授業や行事などで、自分の考えをもちそれを表現できる生徒の育成』 

部活動を振り返って 

 私たちブラスバンド部は、最初まとまりがなく不安でしたが、この１年間全員が成長し、協力して演

奏することができるようになりました。今までと違い、新型コロナの影響で、音楽会が無観客で行わ

れましたが、演奏できたことに感謝しています。これから、１・２年生も大変になると思うけど、全員

が協力して、１・２年生らしいブラスバンド部をつくってほしいと思います。 


